Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Deutschland ist unbelehrbar Datum: 30. Januar 2021 um 02:47 An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrter Herr Biden,

nachdem ich bisher alles getan habe, um die Wahrheit ins Licht zu bringen, muss ich leider feststellen dass es Deutschland nicht um die Demokratie geht, sondern eher die Macht.

Trotz den bewiesenen Schuldigen dürfen Karlheinz Kögel und seine Hackercrew trotzdem weitermachen. Wenn die Regierung schon korrupt ist, dann habe ich wohl keine weitere Optionen mehr, als dass ich irgendwann stummgelegt werde.

Wie sie wissen hatten wir einen Deal, sollte Deutschland mich am Dienstag immer noch festhalten, dann brauche ich Ihre Hilfe, ansonsten nehme ich alle meine Unterstützungen zurück, und ich werde sie genauso fallen lassen, wie sie mich dann fallen gelassen haben.

Bei einem so verblendeten Volk, kann ich nicht länger bleiben.

Außerdem muss ich wissen, wie Sie auf die 1,9 Billionen kommen wollen. Denn so einfach funktioniert die Magie auch nicht. Ich muss mir Ihre Ideen bildlich vorstellen können, damit ich meine Unterstützung anbieten kann.

Mein Wissen basiert auf meinem Leben, und da bin ich einzigartig. Niemand in dieser Welt wird mich jemals kopieren können.

Wenn ich sage, du hast meine Unterstützung, dann habe ich mich schon vorher damit beschäftigt. Da steckt also mehr dahinter, als die Wörter. Auch wenn es bei mir leicht aussieht, war das eine sehr langwierige harte Arbeit, die ich aber gerne Hobby mäßig getan habe.

Diese Gabe ist sehr sehr selten.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Horus

P.s: Sie brauchen keine Angst, wegen ihren Papstes zu haben

Holen Sie sich Outlook für Android